



A CUATRO DÍAS DEL SINIESTRO

Sobrevivientes del trágico accidente en La Higuera siguen en estado crítico

Una joven de 21 años permanece con riesgo vital y conectada a ventilación mecánica, mientras que un hombre de 39 años continúa grave pero estable. Ambos fueron los únicos sobrevivientes del violento choque que dejó cuatro fallecidos en la ruta 5 Norte.

EQUIPO EL DÍA

La Serena



Siete personas fallecieron en la región durante este pasado fin de semana largo.

CRISTIAN SILVA

La Región de Coquimbo vivió uno de los fines de semana largos más trágicos de los últimos años, encabezando el lamentable listado nacional de fallecidos por accidentes de tránsito. Y es que entre el jueves 20 y el domingo 23 de junio, siete personas perdieron la vida en dos violentos siniestros registrados en distintos tramos de la ruta 5 Norte.

El primer accidente ocurrió la tarde del jueves a la altura del kilómetro 332 de la ruta 5, en la peligrosa cuesta El Teniente, en la comuna de Ovalle. Allí, una familia que viajaba desde la Región Metropolitana hacia el norte volcó en su vehículo tras impactar una barrera de contención. A raíz del hecho, tres de los cinco ocupantes fallecieron: Cristian Alfredo Ramírez, de 53 años; su hija Maira Ramírez Ruz, de 23; y su hijo menor, Franco Ramírez Ruz, de 14 años, quien murió horas más tarde en el hospital de Ovalle. La madre de familia y otro de los hijos, de 16 años, sobrevivieron con lesiones de mediana gravedad y fueron dados de alta al día siguiente.

Menos de 12 horas después, otro trágico siniestro sacudió la región. En la comuna de La Higuera, a la altura del puente Juan Soldado (kilómetro 503), un vehículo menor con seis ocupantes colisionó violentamente contra un cerro al costado de la carretera, cerca de las 00:15 horas del viernes, dejando cuatro personas fallecidas en el lugar: dos hombres y dos mujeres. Los otros dos pasajeros resultaron con heridas de extrema gravedad y fueron trasladados a los

hospitales de La Serena y Coquimbo. Según información recabada por Diario El Día, a cuatro días del accidente los dos sobrevivientes continúan luchando por su vida. Una mujer de 21 años permanece en riesgo vital, conectada a ventilación mecánica y bajo constante monitoreo en la Unidad de Cuidados Críticos del hospital San Pablo.

"Su condición es de extrema gravedad, está con riesgo vital, dependiente de dispositivos y de ventilación mecánica para poder sostener sus signos vitales, y en constante monitoreo por los dispositivos y por los equipos médicos. Se está trabajando de forma muy intensa para poder sacarla adelante", señaló el doctor Roberto Gajardo, médico internista del recinto.

En tanto, el segundo herido, un hombre de 39 años, fue derivado inicialmente al hospital de La Serena y luego trasladado al recinto porteño, donde se mantiene grave, pero estable dentro de su condición.

"Ingresó en un contexto de politraumatismo. Tiene varias fracturas, algunas ya estabilizadas y otras por resolver, por lo que está en evaluación para una nueva cirugía. Actualmente se encuentra grave, pero estable dentro de su condición", indicó la doctora Nicol Lara, residente de la

“La alta velocidad más allá de los límites establecidos ha sido una constante al analizar las causas detrás de los accidentes con fallecidos durante este fin de semana en todo el país, y la región no fue la excepción”

GENERAL JUAN MUÑOZ

JEFE DE LA ZONA DE CARABINEROS COQUIMBO

A nivel nacional, entre el jueves 20 y el domingo 23 de junio, se registraron 17 muertes en accidentes vehiculares. De ese total, siete ocurrieron en esta zona.

"La alta velocidad más allá de los límites establecidos ha sido una constante al analizar las causas detrás de los accidentes con fallecidos durante este fin de semana en todo el país, y la región no fue la excepción. Tuvimos siete personas que perdieron la vida, entre ellas un niño, un padre de familia y cinco jóvenes con todo un camino por delante, a través de dos accidentes que podrían haber sido absolutamente evitables", declaró el jefe de la Zona de Carabineros Coquimbo, general Juan Muñoz.

Como parte del despliegue nacional de fiscalización por parte de la policía uniformada, entre el jueves 20 y el sábado 22 de junio, Carabineros realizó más de 44.440 controles vehiculares. De ellos, se denunció a 1.171 conductores por exceder los límites de velocidad.

Además, se efectuaron 9.439 exámenes para la detección de alcohol, resultando 64 conductores en estado de ebriedad y 13 bajo la influencia del alcohol. En tanto, se realizaron 149 controles con narcotest, que derivaron en la detención de 38 personas por conducir bajo el efecto de drogas.

UTI de adultos.

EXCESO DE VELOCIDAD

Según cifras entregadas por Carabineros, dos de cada cinco fallecidos durante el fin de semana largo murieron en la Región de Coquimbo.